

Venezolanos toman las calles de varios estados en movilizaciones del Gobierno y de la oposición

Por: Xinhua. 28/08/2024

Pese a la tensión política que vive Venezuela desde el pasado 28 de julio, día de las elecciones presidenciales, decenas de miles de venezolanos tomaron las calles hoy sábado en varias manifestaciones pacíficas y coloridas, convocadas por el Gobierno y la oposición.

El gobernante Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), que cuenta con miles de organismos de base en todo el territorio nacional, convocó a «100 marchas» de su militancia con el objetivo de «celebrar la victoria del presidente Nicolás Maduro en los comicios presidenciales, rechazar el fascismo y defender la paz del país».

Destacaron las movilizaciones en ciudades como Maturín y Cumaná (noreste).

Los simpatizantes del PSUV bailaron al ritmo de canciones alusivas a la defensa del Gobierno, cantaron, gritaron consignas combativas y manifestaron alegría por el anuncio del Consejo Nacional Electoral (CNE) que, el pasado 29 de julio, proclamó ganador de los comicios presidenciales a Nicolás Maduro.

El alcalde de la ciudad de Cumaná, Luis Javier Sifontes, declaró a Xinhua que «hoy Cumaná se llenó de una gran alegría y colorido, estamos felices defendiendo la paz de nuestro estado Sucre y de nuestra Venezuela. Pero también dispuestos a enfrentar a cualquier expresión fascista».

Sifontes, que también es jefe de organización del PSUV para el estado oriental de Sucre, aseguró que las fuerzas de su partido están dispuestas a «defender a toda costa» la victoria del presidente Maduro en las elecciones presidenciales.

En Caracas, capital del país sudamericano, miles de venezolanos, muchos de ellos motorizados y otros marchando a pie, partieron desde el este de la zona metropolitana, en Petare, hacia la avenida Urdaneta.

La amplia avenida Libertador también fue una ruta que utilizaron los simpatizantes

del oficialismo para recorrer la ciudad y expresar su respaldo al presidente Maduro, portando carteles en rechazo al fascismo, banderas de Venezuela, imágenes del fallecido presidente Hugo Chávez y franelas de color rojo.

Al finalizar la tarde, sobre la tarima principal de las fuerzas progubernamentales en Caracas, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, ofreció un discurso ante sus seguidores: «Volvimos a ganar porque triunfó la paz, no pudieron ni podrán jamás», enfatizó.

«La derecha fascista se espichó (desinfló). Ellos creyeron que con los influencer (influenciadores), desde Miami, iban a movilizar personas en las calles. Les digo: ¡Fracasaron!», exclamó el mandatario.

Asimismo, pronunció duras críticas contra el dirigente opositor y excandidato presidencial, Edmundo González. «¿Dónde estará Edmundo González Urrutia? Sal de tu cueva y da la cara», manifestó el presidente, después de que su adversario no acudiera a la movilización opositora.

Maduro aseguró que su país se mantendrá en paz y que nada podrá alterar la estabilidad nacional.

Las movilizaciones de este sábado se produjeron como consecuencia de una controversia política, nacional e internacional, sobre las recientes elecciones presidenciales venezolanas.

La coalición opositora venezolana Plataforma Unitaria Democrática (PUD), Estados Unidos y la Unión Europea, entre otros, denunciaron supuestas irregularidades en las elecciones y violaciones de los procedimientos electorales. El Gobierno venezolano, sin embargo, advierte de que dichas denuncias solo buscan perpetrar un golpe de Estado dirigido desde Washington.

Por otra parte, simpatizantes de la oposición local también tomaron las calles en varias ciudades del país sudamericano para respaldar los reclamos de los dirigentes de la PUD, que aseguran haber ganado las elecciones, pese a la proclamación de Maduro como ganador por parte del CNE.

El Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela está realizando ahora un peritaje técnico de los resultados electorales, a instancias de un recurso de amparo del propio presidente Maduro. La sala electoral del alto tribunal tiene previsto publicar un

informe técnico sobre los resultados próximamente.

El excandidato presidencial de la oposición, Edmundo González, saludó las movilizaciones de sus simpatizantes a través de su cuenta en la red social X. «Venezuela está toda unida luchando por democracia y libertad. Tenemos los votos, las actas, el apoyo de la comunidad internacional y venezolanos decididos a luchar. Es hora de una transición ordenada», enfatizó.

Los simpatizantes de la oposición poblaron la avenida Francisco de Miranda, en Caracas, con coloridas vestimentas, banderas de Venezuela y actas electorales en sus manos, protestando en contra de supuestas irregularidades en los comicios.

Bajo la consigna «ganó Venezuela», también se registraron movilizaciones opositoras en estados como Táchira, fronterizo con Colombia. Cabe destacar que la oposición venezolana no respalda el proceso jurídico de peritaje que realiza el máximo tribunal por considerar que dichas acciones no son competencia suya.

La PUD reportó además movilizaciones opositoras en ciudades como Madrid (España), Santiago de Chile, Miami (Florida, EE. UU.), Guayaquil (Ecuador), Ciudad de Panamá, Río de Janeiro (Brasil) y Buenos Aires (Argentina), entre otras.

La movilización opositora de Caracas estuvo encabezada por los dirigentes Biagio Pilieri, Delsa Solórzano, María Corina Machado, Alfredo Ramos y César Pérez Vivas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza. CARACAS, 28 julio, 2024 (Xinhua) — El presidente venezolano, Nicolás Maduro, muestra su voto previo a depositarlo en una urna durante las elecciones presidenciales, en Caracas, Venezuela, el 28 de julio de 2024. La mañana del domingo, a partir de las 06:00 hora local, ha comenzado formalmente en Venezuela el proceso electoral para elegir al presidente de la República, que ejercerá su mandato durante el periodo 2025-2031. (Xinhua/Li Muzi) (vf) (ce) (Imagen de Xinhua/Li Muzi)

Fecha de creación

2024/08/28